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伊予三島ロータリークラブ

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度国際ロータリー会長　Shekhar-Mehta （シャカール・メータ）

企業が起こすトラブル
　・職場で暴力、パワハラ問題。
　・実習生の私生活を気にしすぎる。 
　・偏見が強い。  
　・給料が少ない。

国際奉仕委員会

『実習生も戦力だと考えませんか？　外国人の雇用について』

空とぶくじら　西条店 
   店長　チャン ティ ホン
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第３２７５回

発表者履歴        
 　2011 年：ベトナムのマ－ケティング大学卒業
 　2016 年：来日 (大阪市で留学のため )
 　2017 年：愛媛県で外国人技能実習生管理団体に入社
 　2020 年：株式会社一柳 (一柳こんにゃく店 )入社
 　仕事以外でベトナムと日本との架け橋の活動もしています。
　 新居浜市及び、西条市の国際交流協会でベトナム語講座の先生をして
　 います。       
   ベトナムに関するイベントの開催や連携。

       
愛媛県でのベトナム人の就労者数        
　愛媛県では現在ベトナム人がもっと多く
3,567 人で、外国人労働者数全体の 34.2％
を占めています。(令和 2年 10 月末現在 )
        

技能実習生とは  

  
実習生になるための負担        
　・母国で仕事を辞めて 4 ヶ月～ 1 年まで日本語を勉強する。     　
　・借金を抱える (50 ～ 120 万円 )。       
　・家族と離れて全然知らない国へ出かけて稼ぐ。      
 
なぜ実習生になりたいのか？        
　・お金を稼ごう。家を建てよう。借金を返そう。学ぼう。帰国後いい仕事が出来る。 　
　・日本への憧れ。       

夢を叶えるため日本での生活        
 手取り  　　　　生活費  家族に送金   
 10 万円  1 ～ 2 万円  　8 ～ 9 万円   
 15 万円  2 ～ 3 万円  12 ～ 13 万円   

稼ぎの考え方        
 基　　本　　給　　　＋　　残　　　　業　　　＝　　　給　　　料   　
　　( 最低賃金以上の希望 )　　　(40 ～ 60 時間の希望 )　　( 手取り額は 14 ～ 18 万円の希望 ) 
      
ベトナム人実習生の背後にある深い闇        
　・ベトナム人の若者は夢や希望を抱いて来日しており、決して最初から犯罪をしようと思っ　
　　て日本へ来ているのではなく犯罪をせざるを得ない状況に追い込まれています。  　
　・ベトナム、そして日本において、悪徳ブロ－カ－、悪徳業者、悪徳企業がばっこしてお　　
　　り ベトナムの若者を食い物にしています。       

実習生が起こすトラブル 
　・日本のマナ－を理解しようとしない。       
　・日本語の語学力が不足。誤解に繋がる。       
　・万引き、違法行為。       
　・仕事に対する意識が低い。       
            
理想的な環境を願う　　　       
　・異文化を理解し合う。       
　・外国人の雇用を決める前に覚悟をしておく。       
　・日本語を勉強できる環境を作る。       
　・実習生も戦力だと認識してもらう。       
　・互いにコミニケ－ションをとる。

外国人労働者の在留資格別では

　技能実習生が 7,062 人で外国人労働者

全体の 67.7％を占めています。

　　　　　　　(令和 2年 10 月末現在 )

企業が起こすトラブル     
　・職場で暴力、パワハラ問題。  
　・実習生の私生活を気にしすぎる。 
　・偏見が強い。
　・給料が少ない。



第３２７５回　　 　　　 　　　　例　　会　　記　　録　　 　　　　 　令和 3 年 11 月 26 日

開会　今村定生　会長

来賓紹介

　( 株 ) 一柳「空とぶくじら西条店」

　　店長　チャン　ティ　ホン　様

出席報告　 　

　出席会員（３５名中）　　　　  　　３０名

　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名

　出席率　　　　　　　　　　８８．２４％

　第３２７３回修正出席率　　９１．１８％

会長の時間

○定例理事会報告

・下期プログラムについて　承認

・１２月の例会場 ( 場所 ) について　承認

　引き続き「グランフォーレ」にて開催

・１２月度プログラムについて　承認

　12/  3　年次総会・次年度理事選出

　12/10　ロータリー情報委員会

　12/17　プログラム・出席委員会

　　　　（下期プログラム発表）

　12/24　クラブアセンブリー、定例理事会

　12/31　休会

【行事予定】

12/11(土)　Ｒ財団地区補助金管理セミナー(新居浜)

幹事報告

・例会変更通知

（新居浜）

　日時　１２月２３日 ( 木 )　夜間例会

例会行事

国際奉仕委員会

　渡邊吉和　委員長

ニコニコ紹介

今村定生会長～
　チャン ティ ホンさん　ようこそおいでいただき
ました。本日はよろしくお願い致します。

渡邊吉和国際奉仕委員長～
　本日は国際奉仕委員会担当の例会です。一柳こ
んにゃく店 西条店長のチャン ティ ホンさんに来て
いただいています。よろしくお願い致します。

桂　髙司君～
　11 月 24 日 18 年目に普通教習車を 20 台新車に入
替え、デザインも一新しました。これからも安全
運転行動の取れる初心運転者の育成と地域の交通
安全センターとしての役目を果たしたいと思いま
す。

別府　偉君～
　先日の幹事杯、何とか優勝させて頂きました。
一緒にラウンドして頂きました大西会員、川崎会
員、鈴木会員、誠に有難うございました。昼食時は、
多くのアルコールを頂き、午後からは大変でした。

森川紘太郎君～
　先日の RC ゴルフコンペ幹事杯で準優勝させて
頂きました。ありがとうございます。次回こそ別
府さんの高い壁を超えられるよう日々精進して参
ります。

渡邊吉和ゴルフ部幹事～
　11 月 21 日の伊予三島 RC 幹事杯『第２回ニコニ
コゴルフコンペ』に大勢参加していただきありが
とうございました。当日は好天にも恵まれ楽しい
ゴルフをすることが出来ました。
別府 偉さん Net67 での優勝おめでとうございます！！
森川紘太郎さん準優勝おめでとうございます！！
ニコニコよろしくお願い致します。
　家内が桂さんのドラゴンを 3 本も抜いてしまい
申し訳ありませんと申していました。

プログラム・出席委員会
（下期プログラム発表）

　12月17日プログラム予定
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